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Evangile de Jésus Christ selon saint 

Marc   (1, 14-20) 

Après l’arrestation de Jean le Baptiste, 

Jésus partit pour la Galilée proclamer 

l’Evangile de Dieu ; (…) 

…Passant le long de la mer de Galilée, 

Jésus vit Simon et André, le frère de 

Simon, en train de jeter les filets dans la 

mer, car c’était des pêcheurs. Il leur dit 

: « Venez à ma suite. Je vous ferai 

devenir pêcheurs d’hommes. » 

Aussitôt, laissant leurs filets, ils le 

suivirent. 

Jésus avança un peu et il vit Jacques, 

fils de Zébédée, et son frère Jean, qui 

étaient dans la barque et préparaient 

les filets. Aussitôt, Jésus les appela. 

Alors, laissant dans la barque leur père 

Zébédée avec ses ouvriers, ils partirent 

à sa suite. 

Jésus tu me fais 

confiance, tu m’appelles ! 

Tu sais que je suis capable 

d’aimer et de faire le bien 

autour de moi. 

Merci Seigneur pour 

l’amour que tu me 

donnes. 

 

Que faut-il pour être disciple de Jésus? 

Il faut le suivre, prendre la même route que lui. 

Pour cela, il faut le connaître un peu et savoir que sa vie est 

de partage, de don, d'amour, de pardon, d'écoute de 

l'autre... 

Au bord du lac de Galilée, il avait dit à  Simon Pierre, à 

André, Jacques et Jean : « Venez,  suivez-moi, je vous ferai 

devenir pêcheurs d’hommes. » 

Comprenez bien, on ne pêche pas les hommes comme on 

capture des poissons ; on ne cherche pas à les avoir à les 

prendre ; au contraire on veut qu’ils soient heureux. 

Jésus nous appelle à le suivre pour être ses disciples. Il nous 

appelle à travailler à un monde plus beau. 

- En vous aimant, en aimant nos parents, nos copains, 

en n’oubliant pas les enfants pauvres. 

- En aimant la nature, en respectant la belle Création de 

Dieu. 

- En travaillant en équipe, bien sûr, ensemble on est 

plus forts pour faire de belles choses.  

Comme Simon Pierre, André, Jacques et Jean, soyez des 

bons disciples de Jésus. 

 

Méditation matinale 

La vie chrétienne est simple, simple : 

en effet, écouter la parole de Dieu 

et la mettre en pratique 

sont les deux seules conditions 

placées par Jésus 

à ceux qui veulent le suivre.[…] 

Ecouter la parole de Dieu 

signifie lire et se demander : 

« Mais qu’est-ce que cela dit à mon cœur 

? Que me dit Dieu avec cette parole ? » 

 

Pape François - 23 septembre 2014 

L’Évangile, ce n’est pas un livre mais 

un message joyeux.  

L’Évangile, la Bonne Nouvelle, c’est 

donc l’intervention de Dieu dans 

notre histoire à travers sa Parole. 

Jésus, sur le bord 

du lac, Tu as 

invité Simon et 

André à Te 

suivre... 

Aujourd'hui, Tu 

m'invites aussi. 

Aide-moi à 

répondre OUI à 

ton appel ! 


